



BAJO RESERVA

Hacen "sándwich" entre poderes al INE

:::: Nos hacen ver que el Instituto Nacional Electoral está en un dilema y tendrá que definir en los próximos días si acata las suspensiones judiciales al proceso para la elección de jueces y magistrados del próximo año o sigue la planeación ante el poco tiempo con el que cuenta y la complejidad de los comicios. Además, está por verse qué decide la Suprema Corte sobre sus facultades para revisar la reforma constitucional, por lo que el proceso está marcado por la incertidumbre. Lo cierto, nos comentan, es que este mes el INE ya tiene que sacar su solicitud del presupuesto que va a necesitar el siguiente año, por lo que debe tomar definiciones, pero como el Consejo de la Judicatura sí está acatando las suspensiones judiciales, no le entrega al Senado la información de cuántos puestos se van a elegir, así que ni los legisladores que aprobaron la reforma, ni los consejeros que tienen que organizar la elección saben qué se va a elegir.

Quieren echar a andar el plan contra violencia y extorsión

:::: Nos comentan que la presidenta **Claudia Sheinbaum** presentará su estrategia de seguridad esta semana, soportada en cuatro ejes, y las reuniones que comenzó ayer con gobernadores el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, tienen el propósito de echarla andar lo más pronto posible y sin resistencias en los estados. No es casual, nos hacen ver, que el mandatario estatal de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, haya sido de los primeros en la lista, dada la guerra entre Chapitos y Mayitos en Culiacán y municipios vecinos. La idea inicial, además de trabajar en esa entidad del norte, es atender la situación no menos violenta que viven Chiapas y Michoacán, no sólo las acciones armadas sino también específicamente la extorsión de los criminales a la población.

Se complica reelección de Rosario Piedra

:::: Nos cuentan que las intenciones de **Rosario Piedra** de reelegirse al frente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos se le empezaron a complicar, a pesar del apoyo del ala dura de Morena. Nos recuerdan que precisamente ese sector del partido



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Rosario Piedra

guinda empujó hasta los límites de la legalidad el proceso en el Senado para su nombramiento en 2019, en una sesión que terminó a gritos, empujones e insultos. Hay quienes dicen que un factor que pone en duda el apoyo de los "rudos" esta vez es el papel que jugó doña Rosario como protectora de la exdirectora de Notimex, **Sanjana Martínez**, quien lanzó duros ataques contra la entonces candidata presidencial **Claudia Sheinbaum** durante la campaña, episodio que al parecer no ha sido olvidado.

AICM usa tecnología de punta contra goteras

:::: En esta temporada de fuertes lluvias, es frecuente que aparezcan goteras en techos cuyos dueños no tomaron previsiones y los impermeabilizaron. Y si no, hay que preguntarle a las autoridades del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. El fin de semana pasado, en el techo de la Terminal 2 había tremendas goteras y para evitar a los usuarios el peligro de los pisos mojados, los responsables sacaron su tecnología de punta: cubetas de plástico. Nos aseguran que terminando la temporada de lluvias, las autoridades del aeropuerto más importante del país se pondrán a trabajar en el remedio.